

Tanto su experiencia adquirida y como su labor respalda un impacto muy positivo en su desempeño como profesional y administrativo, es por eso que sus compañeros del Departamento de Tesorería, se complacen en postular en el Concurso “Bombero Meritorio del año 2021”, al **Teniente Román Rudas**.

El teniente **Román Rudas**, se destaca por su afán de mejorar los tiempos de respuesta, y por su valiosa colaboración a lo largo de 24 años de servicios en las compañías 11 como banderín, compañía a la cual perteneció casi 15 años y en la que inicia su labor como bombero, compañía 5 de Emergencias médicas, compañía 4 de rescate y actualmente teniente II al mando de la Compañía 13 de rescate y extinción del aérea de San Miguelito.

Entre las habilidades desarrolladas en el ejercicio de su profesión están la capacidad de organización y sus dotes comunicativos, además de su pericia para desarrollar actividades de extinción de incendios, prevención de emergencias, salvamento en diferentes tipos de incidentes, como también: responder con rapidez y



eficacia a las situaciones de emergencias, proporcionar primeros auxilios a las víctimas de siniestros y accidentes automovilísticos, la de Instructor o capacitador de primeros auxilios y en la que más se destaca: rescate y recuperaciones de víctimas,

Sin embargo, a nivel nacional ha realizado constantemente hazañas de rescates; pero considera que entre sus grandes proezas la que más ha marcado una parte importante y significativa a lo largo de su trayectoria como bombero fueron en noviembre de 2020: los



16 días de operaciones, donde participé en el rescate de víctimas y recuperación de fallecidos producto de las inundaciones de Tierras Altas, en Chiriquí. **“Son imágenes que nunca podré sacar de mi mente”**, nos confesó el teniente Rudas.

Cabe destacar que en su labor como profesional, es consciente de la importancia de la tarea encomendada, cuyo principal objetivo es salvar vidas y evitar daños materiales. Por los conocimientos adquiridos a lo largo de su trayectoria laboral, por su alta cualificación como bombero y por su gran labor administrativa dentro del Departamento de Tesorería bajo la supervisión de la Licda. Heredia Woo, consideramos que el teniente **Román Rudas** posee el perfil que adapta a las características demandadas para ser considerado el bombero meritorio del Benemérito Cuerpo de Bomberos de Panamá 2021.



Bombero Christian Santos tiene 8 años de pertenecer al Benemérito Cuerpo de Bomberos de la República de Panamá asignado a la estación de **Nuevo Arraijan** “**Teniente Coronel Alfredo Santos Matos**” en la Dirección de Operaciones de Búsqueda y Rescate. Actualmente se mantiene en el grupo de Rescate cual se siente inspirado en el deseo de servir a los demás.

Se puede describir que es una unidad que siempre está dispuesto ayudar, nunca duda al decir que si cuando se realiza llamado, siempre está presente dejando su familia para ayudar al prójimo.

El se destaca por su responsabilidad, puntualidad y compromiso. Fueron precisamente esas virtudes las que hicieron que lo tomáramos en cuenta para ser merecedor al reconocimiento.

Podemos destacar que esta persona con gran espíritu humanístico, ha estado durante estos meses de pandemia dando su milla extra en lo que es contención del virus COVID-19 en desinfecciones y atenciones médica a pacientes contagiados usando sus medidas de seguridad.

Durante sus funciones tenemos que manifestar que el mismo contrajo el contagio del virus COVID-19 cual lo dejó fuera de batalla, donde salió con una recuperación satisfactorio reintegrándose a sus labores manteniendo ese gran espíritu y llevar el mensaje de cuidarnos ante este gran virus.

También en el área de Rescate siempre lo observa con esas ganas de resolver los problemas, sin embargo no deja de capacitarse para estar siempre a la vanguardia en los temas que converge las incidencias de nuestra institución.

Ha estado participando en recuperación de cuerpo en las diferentes playas del pacífico dentro de la Zona Regional Panamá Oeste, de igual manera en otras áreas ha realizado rescate, tratando de entregar a ese compatriota a la familia Panameña.

Podemos decir más de este gran ser humano donde Prácticamente lo da todo por pasarla juntos a sus compañeros de trabajo como una familia, cabe señalar que cuando hay que hacer mejoras en la estación siempre está dispuesto a cumplir el objetivo, siempre dice hay que hacer el trabajo y tener sentido de pertenencia. Eso lo caracteriza como un líder que a través de su genio siempre va resaltar.

Sus compañeros de estación lo ven como una persona que inspira por que llevas esas palabras de aliento.







BENEMÉRITO CUERPO DE BOMBEROS DE LA REPÚBLICA DE PANAMÁ

Apartado 816-07753, Panamá 1. República De Panamá. Web: www.bomberos.gob.pa Teléfono: 253-1787



Zona Regional Panamá Oeste
Dirección de Operaciones de Extinción Búsqueda y Rescate
(DOEXBURES)

Nombre: Erick Camaño

Cedula: 8-748-1733

Fecha de ingreso: 16 enero 2012

Rango: Bombero

Erick Camaño se destaca como un Bombero abnegado y responsable y siempre con las ganas y deseos de seguir aprendiendo y avanzando en su carrera de bombero, es Licenciado en Nutrición y aparte de servir en el área operativa como Bombero de primera línea, siempre ha tenido la disposición de ayudar a sus compañeros a tener una mejor alimentación para así mejorar su salud.

Cuando su carrera Bomberil estaba en su máxima plenitud, sufrió la pérdida de su esposa lo cual lo afecto sobre manera y con la responsabilidad de criar y mantener solo a sus tres hijas.

Esta triste situación lo lleva a deprimirse profundamente; pero esto no hizo que dejara de cumplir con sus responsabilidades como Bombero y como padre de familia.

Al tiempo de haber perdido a su esposa sufre un coma por una fuerte situación de salud lo cual lo mantuvo incapacitado por varios meses por obvias razones este fue sacado de planilla aumentando las dificultades para sostener su hogar y a sus hijas, con ayuda de familiares y compañeros pudo salir adelante.

Debido a las complicaciones de salud que sufrió le hicieron una traqueotomía misma que lo mantiene sin emitir su voz hasta la fecha.

Cabe resaltar que a pesar de la vicisitudes que ha pasado, ha sabido salir adelante con sus hijas y hoy día sigue capacitándose y trabajando duro para la institución en el programa de nutrición para el personal EXBURE de nuestra Zona .

Por lo antes expuesto considero que el Bombero Erick Camaño es un ejemplo de vida para sus compañeros, lo cual considero que tiene mérito para ser reconocido como Bombero Meritorio de nuestra Zona.

Sin más por el momento, me despido de usted.

Atentamente,

Mayor Iván Morales
Jefe Encargado de DOEXBURES
Zona Regional Panamá Oeste

Bombero Erick Camaño

